

Peluit Panjang Komitmen dalam Dunia Persepakbolaan

Ernest Hendri - [PUBLIKKALSEL.COM](https://publikkalsel.com)

Jul 11, 2022 - 16:34



JAKARTA - Peluit panjang merupakan sebuah situs olahraga khusus berita tentang yang sepakbola yang sejak 7 Februari 2020 secara konsisten selalu mewartakan informasi yang paling baru. Selama lebih dari 2 tahun itulah tidak ada hari yang terlewati tanpa memberikan informasi yang terbaru tentang kompetisi sepak bola di seluruh dunia.

Walaupun kompetisi liga sepakbola di Eropa telah memasuki musim libur Untuk

memberikan kesempatan para pemainnya beristirahat, [Peluit Panjang](#) tetap berkomitmen untuk memberitakan berita paling baru tentang klub-klub kesayangan para penggemar sepak bola di Indonesia.

Komitmen yang dapat diberikan adalah setidaknya setiap hari akan selalu ada tiga informasi terbaru tentang persepakbolaan yang akan diunggah pada situs resmi berita ini yaitu [peluitpanjang.com](#). Kendati demikian tidak hanya melalui website itu saja manajemen memberikan update tentang klub tersebut tetapi juga melalui berbagai akun sosial media resmi yang dimiliki.

The screenshot shows the top navigation bar of the Peluit Panjang website. It features a blue header with the text "GET PREMIUM" on the left. To the right of this text are four icons with corresponding text: a checkmark for "More Accurate", a lightning bolt for "10X Faster", a shield for "No Ads", and a document icon for "25,000 Words Limit". Below these icons are "Priority Support" and "Unlimited Sessions". A yellow "UPGRADE NOW" button is positioned on the far right of the header.

The main content area is split into two columns. The left column contains text about the website's commitment to providing the latest football news. The right column features a plagiarism checker interface with a green circular progress indicator showing "0% Plagiarized Content" and "100% Unique Content". Below this, there are buttons for "Remove Plagiarism" and a download icon. A section labeled "ADVERTISMENT" displays a promotional banner for Cetaphil skin products, including the text "MILIKI KULIT SEHAT & LEMBAP DENGAN CETAPHIL" and "Cetaphil Gentle Skin Cleanser & Moisturizing Lotion 59 ml".

Pihak manajemen website ini memastikan bahwa seluruh berita yang akan diunggah pada situs resmi serta akun media sosial setelah melewati proses Penyelidikan tentang keabsahan berita tersebut. Hal ini tentu saja untuk menghindari penyebaran berita bohong atau hoax yang sangat dihindari pada dunia jurnalisme. Karena manajemen berkomitmen untuk selalu memberikan informasi yang sah dan dapat dipertanggungjawabkan.

Oleh karena itu, tahapan untuk mengunggah berita terbaru tersebut tidaklah mudah. Selain melakukan proses penyaringan produksi juga akan selalu melakukan pengecekan kembali pada situs-situs berita olahraga sepak bola yang terpercaya di seluruh dunia sebagai sumber referensi.

Sehingga tidak hanya melakukan pengecekan situs resmi di Indonesia tetapi juga di Eropa untuk memastikan validitas berita tersebut. Undangan perkembangan teknologi tentu hal ini akan menjadi sesuatu yang menarik dan mudah untuk dilakukan demi berita yang valid.

Selain itu pula, manajemen memberikan kesempatan bagi penggemar sepak bola di Indonesia untuk bertukar pikiran serta informasi tentang berita sepak bola yang paling terkini dengan cara memberikan kesempatan untuk bergabung pada sebuah grup Telegram. Sampai hari ini anggotanya telah mencapai 5000 lebih dan selalu aktif untuk melakukan hal tersebut.

Agar mendapatkan informasi yang tepat tentang dunia persepakbolaan, Peluit panjang juga bekerja sama dengan coach Justin atau yang dikenal juga sebagai Justinus lhaksana. Program tersebut berupa promosi yang dilakukan pada video YouTube dan rekaman podcast-nya.

Dengan adanya kerjasama tersebut maka Peluit panjang memiliki kesempatan

untuk selalu memperoleh berita yang terbaru tentang olahraga agar dapat memberikan informasi yang tepat bagi para penggemar sepakbola di tanah air.

Kendati kompetensi sepak bola sedang tidak berlangsung para fansnya tetap dapat memperoleh berita dan informasi yang tepat tentang klub sepak bola serta pemain favorit mereka. Panjang mengambil peran aktif untuk memberikan kabar yang paling baru tentang hal tersebut.

Apa sih Peluit Panjang?

Peluit panjang merupakan sebuah media online yang selama 2 tahun ini telah memberikan komitmen terbaiknya dalam hal pewartaan sepakbola yang up to date secara konsisten. Oleh karena telah melewati berbagai tahapan yang penting untuk mendirikan sebuah situs yang ajeg, maka perlu adanya pembaharuan komitmen untuk terus-menerus melakukan hal yang sama di masa mendatang.

Untuk mengakasesnya kunjungi situs resmi Peluit Panjang di peluitpanjang.com dan juga sosial media Instagram, twitter dan facebook di [@peluitpanjangid](https://www.instagram.com/peluitpanjangid)